



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

A partir del año 2003, con el impulso de un nuevo gobierno peronista, así como se hiciera en el primer gobierno que encabezó Juan Domingo Perón, se puso en marcha un proceso en procura de recuperar la estratégica enseñanza técnica con acento en la ciencia, en la técnica y en la aplicación de estos conocimientos en el desarrollo industrial e integral del país.

En este marco se impulsó a través de la Fundación YPF el desafío "ECO YPF" que es un evento anual que reúne a estudiantes de escuelas técnicas de todo el país en una competencia que pone a prueba sus habilidades en ingeniería y energías alternativas. Para ello, cada equipo debe diseñar y construir un prototipo de vehículo sustentable. Esta competencia promueve la sustentabilidad y el aprendizaje integrado de los alumnos, en búsqueda del trabajo en equipo, la motivación y la educación en sistemas de transporte alternativos. Para los alumnos participantes es una gran oportunidad ya que les permite explorar en el desarrollo de nuevas energías alternativas. Además, el Desafío ECO YPF es la competencia de autos eléctricos con más participantes de todo el mundo.

Las escuelas participantes, los cursos que eligen competir en este desafío, reciben el mismo KIT con los elementos homologados por Desafío ECO YPF y los manuales técnicos desarrollados junto al ACA. Esto quiere decir que la mecánica será igual para todos, pero dependerá de cada colegio la creación de la carrocería, la planificación de la estrategia y la elección del piloto. Cuenta con el apoyo de la FIA, el ACA, la Fundación Fangio, el Ministerio de Educación del Gobierno Nacional y el Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires; y es un proyecto que profundiza la visión estratégica de YPF de ser una empresa integral que promueve el desarrollo de nuevas fuentes de energía y contribuye con el crecimiento de las generaciones futuras.

Este año alumnas y alumnos, junto con profesores, del CET N° 1 "Don Antonio Sánchez Platero" de la ciudad de General Roca, participaron del Desafío ECO YPF con un proyecto que trabajaron intensamente en todos sus aspectos con el fin de representar a nuestra ciudad y a todo Río Negro.

Participaron de la competencia entre el 3 al 5 de noviembre en el autódromo Óscar y Juan Gálvez de Buenos Aires, donde más de 140 instituciones públicas y privadas, compitieron en este desafío que año a año reconoce el trabajo de los alumnos y alumnas.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

El Centro de Educación Técnica N° 1 de General Roca ganó en esta oportunidad en la categoría SetUp Challenge, que es una categoría donde se pone a prueba la destreza conductiva, en la cual los pilotos deben esquivar conos y frenar en un determinado lugar, evitando las penalizaciones.

Convencido de la necesidad de seguir fomentando y profundizando estas acciones, así como motivando para que cada vez más escuelas, alumnos, alumnas y profesores participen del desafío ECO YPF, es que hacemos este reconocimiento, tanto por la participación en dicha actividad como destacar el triunfo de nuestra querida escuela técnica.

Por ello:

Autores: Jose Luis Berros, Ignacio Casamiquela.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social, la participación de las alumnas y los alumnos del 6to. año del CET n° 1 de la ciudad de General Roca, en el diseño de un vehículo eléctrico de emisión 0 y en el Desafío ECO YPF 2023 realizado en el Autódromo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y celebrar el triunfo en la competencia denominada SetUp Challenger.

Artículo 2°.- De forma.